

## Känguru der Mathematik – Franckeschule knobelte mit!

Am 20. März 2025 nahmen die Schülerinnen und Schüler der Klassen 3a, 3b, 3c, 3d sowie 4a, 4b, 4c und 4d der Franckeschule am Mathematikwettbewerb „Känguru der Mathematik“ teil.

Unter der Leitung von Frau Born-Cybulski und Frau Petraki stellten sich die Kinder spannenden Aufgaben, bei denen logisches Denken, mathematisches Geschick und Ausdauer gefragt waren.

Mit Neugier und Freude knobelten sich dabei 48 Kinder 75 Minuten lang durch verschiedene Aufgabenformate – und das mit Erfolg. Am Ende konnten sich alle Kinder über einen kleinen Preis und eine Urkunde freuen und manche sogar über die Plätze 1, 2 oder 3.

Neben den Auszeichnungen blieb vor allem eines in Erinnerung: Freude am Denken und Entdecken. Ein tolles Erlebnis für alle kleinen Mathe-Kängurus der Franckeschule! 🐨

Herzlichen Glückwunsch an alle kleinen Mathe-Talente!

